

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Implementasi Budaya Disiplin Ibadah di MIN 3 Tulungagung “ ini ditulis oleh Anggia Mar’atus Sholikhah, NIM. 1725143019, Pembimbing Dr. H. Abd. Aziz, M. Pd. I.

Kata kunci: Pengembangan, Budaya, Disiplin, Ibadah

Konteks penelitian dalam skripsi ini adalah suatu kedisiplinan yang diterapkan di sekolah terutama untuk jenjang SD/MI adalah semata-mata untuk membentuk kepribadian serta meningkatkan kesadaran siswa dalam hal melaksanakan kewajiban serta segala sesuatu yang berhubungan dengan kehidupan baik di dunia maupun diakhirat. Bentuk disiplin di sekolah tidak muncul secara instan tetapi melalui proses pembiasaan yang dilakukan secara konsisten, yang akhirnya membentuk suatu budaya yang teratur. Dalam kaitannya tentang disiplin dalam hal ini adalah disiplin dalam segi ibadah sebab disiplin dalam ibadah maka akan disiplin seluruh aspek kehidupan.

Fokus penelitian dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Bagaimana budaya disiplin shalat berjamaah di MIN 3 Tulungagung? (2) Bagaimana budaya disiplin membaca Al-Qur’an di MIN 3 Tulungagung? (3) Bagaimana budaya disiplin infaq di MIN 3 Tulungagung?.

Tujuan penelitian dalam skripsi ini adalah (1) untuk mendeskripsikan budaya disiplin shalat berjamaah di MIN 3 Tulungagung, (2) untuk mendeskripsikan budaya disiplin membaca Al-Qur’an di MIN 3 Tulungagung, (3) untuk mendeskripsikan budaya disiplin infaq di MIN 3 Tulungagung.

Metode Penelitian dalam skripsi ini menggunakan jenis penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara mendalam, dan dokumentasi. Paparan dan analisis data dilakukan dengan tehnik reduksi data ,penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan data dilakukan dengan cara perpanjangan keikitsertaan, ketekunan pengamatan, triangulasi, pemeriksaan sejawat, dan review informal.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: berdasarkan paparan data dan diskusi hasil penelitian maka dapat ditarik kesimpulan bahwa (1) budaya disiplin shalat berjamaah terbentuk dan dilaksanakan melalui keteladanan dan konsistensi (2) budaya disiplin membaca Al-Qur’an adalah suatu kebiasaan dari pada bukti pengamalan serta kecintaan terhadap Al-Qur’an. Dalam hal ini disiplin membaca Al-Qur’an melalui kegiatan rutin/konsisten , pengkondisian, dan keteladanan. (3) budaya disiplin infaq adalah suatu bentuk ibadah yang ditunjukkan selain karena rasa syukur kepada Allah atas rezki yang dilimpahkan tetapi juga sebagai bentuk dari rasa sosial serta rasa solidaritas yang ditinggi pada sesama manusia. Budaya disiplin infaq melalui pembiasaan , keteladanan , dan motivasi

ABSTRACT

Thesis entitled “Implementation Of Discipline Culture Of Worship in MIN 3 Tulungagung” was written by Anggia Mar’atus Sholikah, NIM 1725143019, Advisor. H. Abd. Aziz, M. Pd. I.

Keywords: Development, Culture, Discipline, Worship

The research context in this thesis is a discipline applied in schools, especially for elementary / islamic elementary is solely to form the personality and increase the awareness of students in terms of carrying out obligations and all things related to life both in the world and the Hereafter. The form of discipline in school does not appear instantly but through a consistent process of habituation, which ultimately forms an organized culture. In relation to discipline in this matter is discipline in terms of worship because discipline in worship will be discipline all aspects of life.

The focus of research in the writing of this thesis is (1) How is the culture of congregational prayer discipline in MIN 3 Tulungagung? (2) How is the discipline culture of reading Al-Qur’an in MIN 3 Tulungagung? (3) How is the culture of infaq discipline in MIN 3 Tulungagung?.

The purpose of research in this thesis is (1) to describe the discipline culture of congregational prayer in MIN 3 Tulungagung, (2) to describe the discipline culture of reading Al-Qur’an in MIN 3 Tulungagung, (3) to describe the culture of infaq discipline in MIN 3 Tulungagung.

This research method in this thesis used. Data collection techniques are conducted through observation, in-depth interviews, and documentation. Exposure and data analysis are done with data reduction techniques, data presentation, and conclusions. Checking the validity of data are done by extension to participation , persistence observation, triangulation, peer examination, and informal review.

The result of the research shows that : based on data exposure and discussion of research result, it can be concluded that (1) the culture of congregational prayer discipline is formed and executed through exemplary and, consistency (2) the discipline culture of reading Al-Qur’an is a habit proof of practice and love of Al-Qur’an. In this case the discipline of reading the Qur’an through routine/consistent activities, conditioning, and exemplary. (3) the culture of infaq discipline is a from of worship which is indicated in addition to gratitude to Allah for the abundant sustenance but also as a form of social feeling and a sense of solidarity that is elevated to the fellow human beings. The culture of infaq discipline through habituation, exemplary, and motivation.

الملخص

هذا البحث العلمي بالموضوع " تنفيذ ثقافة الانضباط على العبادة في المدرسة الابتدائية الإسلامية الحكومية الثالثة تولونج أجونج " الذي كتبه أنجيا امرأة الصالحة، رقم دفتر القيد 1725143019. المشرف: الدكتور عبد العزيز الماجستير.

الكلمة الأساسية: التنفيذ، و الثقافة، و الانضباط، و العبادة

خلفية البحث من هذا البحث يعني الانضباط التي تطبيقها في المدارس خاصة على المرحلة المدرسة الحكومية أو المرحلة المدرسة الحكومية الإسلامية هو فقط لتشكيل الشخصية ولترقية شعور الطلاب في تنفيذ الإلتزامات وكل ما يتعلق بالحياة الحسنة في الدنيا والآخرة. لا يظهر شكل من أشكال الانضباط في المدارس على الفور ولكن من خلال عملية التعود التي تُعمل بالمتناسقة، و في نهايتها التي تشكّل الثقافة النظامية. من حيث الانضباط في هذه الحالة هو الانضباط في جوانب العبادة لأنها سوف تأديب كل جوانب الحياة.

تركيز البحث في هذه كتابة البحث العلمي يعني: (1) كيف ثقافة الانضباط على صلاة جماعة في المدرسة الابتدائية الإسلامية الحكومية الثالثة تولونج أجونج؟ (2) كيف ثقافة الانضباط على قراءة القرآن في المدرسة الابتدائية الإسلامية الحكومية الثالثة تولونج أجونج؟ (3) كيف ثقافة الانضباط على التبرع في المدرسة الابتدائية الإسلامية الحكومية الثالثة تولونج أجونج؟

أهداف البحث في هذا البحث العلمي يعني: (1) لشرح ثقافة الانضباط على صلاة جماعة في المدرسة الابتدائية الإسلامية الحكومية الثالثة تولونج أجونج، (2) لشرح ثقافة الانضباط على قراءة القرآن في المدرسة الابتدائية الإسلامية الحكومية الثالثة تولونج أجونج، (3) لشرح ثقافة الانضباط على التبرع في المدرسة الابتدائية الإسلامية الحكومية الثالثة تولونج أجونج.

طريقة البحث في هذا البحث العلمي الذي يستخدم نوع البحث الكيفي. طريقة جمع الحقائق التي تُعمل من خلال ملاحظة، ومقابلة معمقة، ووثائق. تقديم وتحليل البحث التي تُعملان بطريقة تقليل الحقائق، وعرض الحقائق، واستنتاج الحقائق. تفتيش صحة الحقائق التي تُعمل بتطويل البحث، وترقية الدؤوب، والتثليث، ومناقشة الزملاء، واستعراض غير رسمي.

نتائج البحث التي تدلّ على أنّ: تستند على تقديم الحقائق ومناقشة نتائج البحث فإنه يمكن أن يستنتاج ما يلي: (1) ثقافة الانضباط على صلاة جماعة التي تُشكل وتنفذها من خلال مثالي،

وإتساق والتوجيه من المعلمين. (2) ثقافة الإنضباط على قراءة القرآن هي عادة من الأدلة الممارسة ومحبة القرآن. في هذه الحالة الانضباط على قراءة القرآن من خلال الأنشطة الروتينية أو المنتاسقة ، و التكيف، و المثالي. (3) ثقافة الإنضباط على التبرّع هي شكل من أشكال العبادة التي يُدَلّ بغير الشعور الشكر إلى الله على الرزق الذي يُكثّره ولكن أيضا باعتبارها شكلا من أشكال الشعور الاجتماعية والشعور التضامن العالية على متساو الإنسان. ثقافة الإنضباط من خلال التعود، والمثالي، والحافر.